

Spenden für den Tanz

Lebendiger Adventskalender in Scharmbeckstotel zum dritten Mal

MARIUS ROSKAMP

SCHARMBECKSTOTEL Der menschliche Zusammenhalt im ländlich geprägten Ortsteil Scharmbeckstotel ist Helma Schröder wichtig. Daher veranstaltet ihr Verein „800 Jahre Scharmbeckstotel“ zum dritten Mal einen Lebendigen Adventskalender, der mit verschiedenen Veranstaltungen das Miteinander vor Ort festigen will. „Ziel ist es, miteinander ins Gespräch zu kommen und sich besser kennenzulernen“, heißt es daher auch auf dem Programmflyer des Lebendigen Adventskalenders, den

Schröder und ihre Vereinskollegen in den Haushalten Scharmbeckstotels verteilt haben.

Beginn der Veranstaltungen ist jeweils um 18 Uhr, den Anfang macht eine Tanzvorführung von Mellys Dance am Gebäude des Schützenvereins, Hauptstraße 57, am kommenden Freitag, 1. Dezember. Melanie Ramos beteiligt sich mit ihren Tanzgruppen erstmals am Adventskalender, die gesammelten Spenden der grundsätzlich kostenfreien Veranstaltungen kommen ihrer Tanzschule zugute. Sie möchte für öffentliche Auf-

tritte einheitliche Outfits besorgen. Kinder im Alter von drei bis 13 Jahren lernen bei Ramos tanzen.

„Insgesamt kommen hunderte von Menschen zusammen“, berichtet Schröder aus Erfahrung. Pro Veranstaltung sei mit knapp 30 Besuchern zu rechnen, mal seien es mehr, mal weniger. In diesem Dezember stehen neun Veranstaltungen auf dem Plan.

Weitere Informationen zu Veranstaltungen sind dem Flyer zu entnehmen, der in diversen Geschäften in der Ortschaft ausliegt oder online unter scharmbeckstotel.de



Martin Schröder, Melanie Ramos, Helma Schröder und Rebecca Walter (von links) freuen sich schon auf die Geselligkeit, die der Lebendige Adventskalender beschren soll. Foto: Roskamp